
Alto Mando de F.A. Analiza 
Campaña Contra Nuestro País 

Aspectos r.olíticos nacional e, 
internaciona 1 económicos, 
sociales y de la administración 
pública, fueron analizados ayer en 
la reunión de trabajo que sostuvo el 
Presidente Molina con el Alto 
Mando de la Fuerza Armada. 
También estuvo presente el 
general Carlos Humberto Romero, 
Presidente electo. 

El Presidente Molina se refirió al 
pasado evento electoral, sus 
resultados, la escalada de la 

subversión, que puso la situación 
delicada en la estabilidad politica, 
de la actuación de la Fuerza Arma
da en cumplimiento de las normas 
constitucionales, Jas razones de las 
circunstancias que adn no han sido 
superadas, y que dieron como 
resultado •el implantamiento 
primero, y luego la prórroga del 
Estado de Sitio. 

El Mandatario hizo énfasis sobre 
la actual campaña de desprestigio 

-Favor pase a la Pág. 11. 

ConferenCia Sobre Roya del 
Cafeto Hoy en Altuacltap4n 

Este dla, en la ciudad de Ahua
chapán se llevará a cabo una 
conferencia sobre la Roya del café. 

Al acto asistirán el Ministro de 
Agricultura y Ganadería, Cnel. y 
Dr. Roberto Escobar Garcfa, 
técnicos del MAG y del Instituto 
Salvadoreño de Investigaciones del 
Calé (!SIC), asl como· el Presi
dente y Gerente de la Federación 
de Cajas de Crédito, señores 
Ignacio Artimaña y Lic. Enrique 
Morales Colocho, · res
pectivamente. La conferencia será 
dictada por los técnicos del !SIC, 
sobre todo por entomólogos y fi
topa tólogos, quienes harán ver a 
los asistentes, todos ellos ca
ficultores, los últimos métodos de 

prevención de la mencionada 
enfermedad del cafeto. 

Este sistema de conferencias 
serán también dictadas en otras 
ciudades de las distintas zonas ca
fetaleras del pals. 

La prevención de El Salvador 
para que no llegue la Roya, sigue 
un plan trazado que será con
tinuado todo el año. 

Dentro del programa que se 
seguirá en la conferencia, el 
Ministro Escobar Garcfa hablará 
sobre la situación actual y acciones 
inmediatas para la prevención 
contra la Roya. El Director del 
!SIC, ingeniero Miguel Muyshondt 
se referfrá al posible impacto 
económico y social de la Roya. 

59 Millones Invierte FOCCO 
en Obras de Beneficio Social 

Cinco mil obras de in-
fraestructura, proyectos agrícolas 
e industriales ha desarrollado 
FOCCO a un costo de cincuenta y 
nueve millones de colones, declaró 
el ingeniero Manuel Antonio 
Novoa, director. 

Manifestó que con la par
ticiP'!ción voluntaria de las 
comúnidades se ha logrado al
canzar las ·metas fijadas en un 
tiempo relativamente corto, lo que 
indica el apoyo total que ha brinda
do la libre empresa y guber
namental para canalizar las dis
tin.tas fuentes de recursos en bien 
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<construcción de puentes, es
cuelas, reparación de caminos 
vecinales, lavaderos, lelrii¡ización, 
·etc.) se está impulsando de 
manera especial la ejec�ción .� 

"proyectos agropecuarios e in
dustriales con el objeto de que las 
PQblaciones marginales y rurales 
obtengan mayores ingresos 
económicos. Para llevar adelante 
estos trabajos -continúa
además de una asistencia técnica 
permanente, también se han ob
tenido lineas de crédito para 
aquellas personas que se han 
entregado de lleno a la producción 
de granos básicos," hortalizas, 
frutales y otros rubros. Señala que 
muchos campesinos se están de
dicando a la crfa de conejos; ex
plotaci6� de apiarios, piscicultura, 
chacalineras y otras especies 
marinas. 

El total de · las obras serán 
inauguradas el próximo sábado en 
un acto simbólico que presidirá el 
Presidente Molina. 

59 MILLONES EN OBRAS. Cinco mil obras de infraestructura; 
proyectos agrícolas e industriales ha desarrollado FOCCO a ni

vel nacional con una inversión de 59 millones de colones. En los 

trabajos han participado las comunidades voluntariamente, di

jo el ingeniero Manuel Antonio Novoa, (izquierda) director. Lo 

acompaña el ingeniero Josá Luis Zeledón. (Foto de Pedro Ro

dríguez) 

ANALIZAN CAMPA�A CONTRA EL SALVADOR. El Alto Mando de la Fuerza Armada se 
reunió ayer para hacer un examen de la situación nacional y analizar la campaña que contra El 
Salvador se está realizando en el exterior. El Presidente Molina cambió impresiones con todos 
los jefes militares. (Foto de Peñate Zambrano). 

Estudian factibilidad de 
Interconexión Eléctrica 

En su fase de estudio se en
cuentra la factibilidad de una linea 
de interconexión de energ!a 
eléctrica con Guatemala. 

En las oficinas de la CEL, el 
ingeniero Francisco Ezequiel 
Granadino informó que el 22 de 
marzo fue firmado el contrato por 
medio del cual la compañia belga 
Curtroy Traction tendrá a su cargo 
dicho estudio. 

Esta empresa propondrá el dise
ño de las obras por realizarse, 
después de evaluar los problemas 

Coro de San Miguel 
Triunfa en Panamá 

PANAMA. marzo 30. de 1977. 
(Por teléfono). Sumamente sa
tisfechos llegaron a esta capital al 
mediad.fa de hoy los 60 integrantes 
del "Coro Magisterial de San 
Miguel", El Salvador, con lo que 
comienza una permanencia de 5 
dfas con fines recreativo
culturales, bajo los auspicios del 
Gobierno Salvadoreño que preside 
el Coronel Arturo Armando Molina 
y autoridades de Educación de este 
pal s. 

El Coro Magisterial de San 
Miguel está formado por pro
fesores de uno y otro sexo de las 
Escuelas Oficiales del Oriente de 

Favor pase a la Pág. 25. 

Solicitan Pavimentar 
Vla de Aguilares 

AgricÚltores de la zo�a solicitan 
a las autoridades la pav1mentac1ón 
de la carretera que une Aguilares 
con El Paisnal. 

En visita a EL DIARIO DE HOY 
dij. eren que se justifica emprender 
ta trabajo pues de esa manera se 
facilitarla el traslado de los pro
ductos agricolas producidos en los 
alrededores. 

Entre Aguilares y El Paisnal 
únicamente hay entre ocho y diez 
kilómetros de distancia, lo que 
indica que la inversión no es 
cuantiosa, y si el beneficio 
resultante será notorio. 

Esta obra es de importancia 
porque está cerca de la capital, y 
porque una vez pavimenada, !a 
carretera daría mayor relevancia 
a las labores gubernamentales 
agrícolas que se efectúan en 
Aliocoyo, finalizaron. 

y beneficios de las mismas. El 
informe correspondiente habrá de 
rendirlo seis meses después de 
firmado el contrato, o sea el 22 de 
septiembre. · 

Hasta qué se lenga esle informe 
sobre la factibilidad de la linea de 
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vés de instituciones in
ternacionales de crédito que se han 
mostrado interesadas en el 

desarrollo de empresas de este 
tipo. 

El programa, al ser aprobado, 
deberá estar concluido· en 1979, y 
aunque no se pueden concretar los 
beneficios en detalle, el ingeniero 
Granadino dice que estos serán 
cuantiosos. El convenio que se 
firmará con Guatemala con
dicionará la forma de facilitar el 

-Favor pase a la Pág. 15. 

Maíz Salvadoreño Exportan 
a Honduras Dicen en S. Miguel 

SAN MlGUEL. Que el malz 
salvadoreño está saliendo para 
Honduras, por el l'!l!ar el Paso de 
los Horcones, jurisdicción de Pasa
quina, es lo que nos han informado 
fuentes fidedignas. 

Nueslros informan les, nos 
rogaron manlener en reserva sus 
nombres. Aseguran que a diario 
llegan cargamentos de malz a este 
lugar, a bordo de camiones, 
vendiendo a razón de cincuenta y 
cinco lempiras el saco de dos 
quintales. 

A este contrabando se debe la 
actual caresUa del grano, co
tizándose actualmente en plaza a 
cuarenta y cinco colones el saco d� 
do�¡ ��n

a';:1��ldades no ponen paro 
a este escape del malz, que

daremos sin un grano para la 
alimentación del pueblo, dijeron 
los informantes confidenciales. 

Sorpresivamente el malz subió 
de precio y se agotó en tiendas y 
mercados, significando pocas 
ganancias para los con-
trabandistas que trafican con las 
necesidades del pueblo. 

Si a esta fecha ha alcanzado el 
mafz precios tan elevados 
-terminaron diciendo- es de 
imaginarse lo que sucederá a fines 
de julio o agosto en las �róx.imas 
cosechas. 

Las autoridades deben proceder 
de inmediato a parar el tráfico 
ilegal de granos con los vecinos del 
Sur, con quienes no tenemos 
relaciones de ningooa clase. 
RAMTREZ. 
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j Consejo de Regencia Será la 
1 Solución a Problema de la U 

Tanto los titulares de Justicia 
como funcionarios de la Uni
versidad Nacional están de 
acuerdo en que la Asamblea 
Legislativa decrete un Consejo de 
Regencia cuya finalidad seria 
garantizar la apertura de las 
clases y el orden dentro del 
máximo centro de estudios 
superiores. . Los funcionarios universitarios 
fueron citados por los diputados de 
la Comisión de Legislación eara 
que aseguraran que la Universidad 
está en capacidad de reanudar las 
clases media vez entre en vigencia 
el decreto de creación del Consejo 
de Regencia o Consejo de 

Administración, que sobre esto no 
hay consenso es cómo se llamará el 
nuevo organismo. 

Sin embargo, una entidad de tal 
lndole está conforme con los 
preceptos de la Constitución Po!J
tica. La Universidad está cerrada en 
lo relativo a las clases, pues las 
autoridades administrativas 
tienen algún tiempo de estar la
borando. 

El cierre de la Universidad de El 
Salvador ocurrió debido a los 
disturbios ocasionados por un 
grupo de minoría que hace politica 
partidista dentro del centro pro-

-Favor pase a la Pág. 44. 


